

Schon zum dritten Mal waren *The Spraytists* an #unsererGHS, um mit unseren Schüler*innen der IVK (Internationale Vorbereitungsklasse) Graffitis zu sprühen.

Im Rahmen der Sonderwoche konnten die Schüler*innen der IVK Schablonen ausschneiden und danach mit bunten Farben zum Leben erwecken. Peer und Alex von *The Spraytist* sind bei uns schon altbekannte Gesichter, die so einige Projekte mit uns durchgeführt haben. So wurde der Haupteingang und ein Treppenhaus von ihnen neugestaltet. Im letzten Jahr haben sie mit den den Schüler*innen der IVK der Spielgarage ein neues Design spendiert. Dieses Jahr wurden für die Klassenräume Banner besprüht und kleine Pappen für die SchülerInnen, so konnten alle ein kleines Andenken mit nach Hause nehmen.

Wir freuen uns schon auf das nächste Projekt.

